

春日部市立立野小学校だより



〒344-0048 春日部市南中曽根 1074 番地
TEL 048(736)0001 FAX 048(734)9400

<学校教育目標>

心身共に健康で生きる力のある児童の育成
～体づくりに励み、文化の香りのする学校～

令和5年度 9月号 令和5年8月29日発行

在籍児童数 513名
<https://schit.net/kasukabe/estaten/>

開校記念日に寄せて

校長 木田 真貴子

長い夏休みが終わり、子供たちの笑顔が学校に戻ってきました。酷暑と言われるほど大変暑い夏でしたが、休み中、事故や事件の報告もなく、全員元気に新学期を迎えられましたのは、保護者や地域の皆様があたたかく見守ってくださったおかげと感謝申し上げます。また、保護者の皆様には、夏休み中に、PTA活動の一環として全教室のカーテンを洗濯していただきありがとうございました。気持ちよく新学期を迎えることができました。

本校では、夏休み中の7月22日(土)・23日(日)に5年生が林間学校で奥日光方面に一泊二日に出かけてきました。旅行中、一人もけがや具合が悪い子が発生せず、現地では、ハイキングや夜のキャンプファイヤーで奥日光の自然を体験したり、日光東照宮を見学して歴史にも触れたり充実した2日間を過ごすことができました。

さて、9月16日は、立野小学校の開校記念日です。そこで、この機会に立野小学校の沿革について振り返ってみましょう。

<立野小学校の沿革>

- 昭和 51. 9.16 校舎建設着工
- 昭和 52. 4. 1 市内17番目の小学校として開校
- 4. 8 始業式(児童数158名)
- 4.19 校章制定
- 9.16 開校記念日制定
- 9.26 校旗完成
- 昭和 54. 2.24 校歌制定・体育館落成



開校当時の立野小学校
管理棟は、まだ2階建てでした

その後、児童の数が増え、管理棟の3階等に教室を増築し、昭和61年度には、全校児童数1,751名となり、1年、4年、6年は8組もあったそうです。

初代校長の大森敏雄先生は、開校時、「地元の方々の長所と、学区内に永住の地を求め転居されて来た方々の知恵が渾然一体となった時、次代を担う立派な子供たちが育ちます。ぜひ、ご協力ください」と保護者・地域の皆様をお願いしたと記録があります。その後、地域・保護者の皆様には、47年間本校の学校教育を支えていただいております。校歌の2番にあるとおり「体と徳と知性を高め、世のために自ら励み逞しい力を生かす立野小学校」となるよう教職員一同取り組んでまいりますので、今後も本校の教育へのご理解・ご協力をお願いいたします。

小中合同研修会・学校運営協議会・校内研修

8月23日(水)に、学校運営協議会委員の皆様にもご参加いただき、大增中学校との小中合同研修会を行いました。

今回は、地域と学校の協力体制について、グループで「熟議」を行いました。話し合いでは、児童生徒が被害にあう様々な事件が発生している中で、児童生徒の安全を見守っていくには、学校と保護者だけではなく、地域の方々の協力が必要であるという意見が出されました。

今後、「立野・大增コミュニティ・スクール」では、学校と地域がパートナーとして連携・協働し、地域全体で児童の安全を守り、健やかに育てていけるようにしていきたいと考えています。地域の皆様、今後とも本校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。



夏季休業中は、この他にも校内研修として、様々な研修に取り組みました。研修の成果を2学期の指導にいかしてまいります。



勤務研修会



ICT研修会



人権教育研修会

児童の昇降口がきれいになりました



春休みには、1階昇降口の床にフロア材を貼る工事を行いました。この夏休みには、2階昇降口にフロア材を貼ってもらいました。木目調のフロア材で落ち着いた雰囲気となりました。登校してきた児童も、新しくなった昇降口を見て気持ち新たに2学期をスタートしたことでしょう。

暑い日が続きます

残暑が厳しい中での2学期スタートとなります。以下のことについて、お子様へお声かけください。

- 睡眠をしっかり取る(8時間以上)
- 朝食をしっかり食べる。
- 朝のうちに水分をしっかり摂るようにし、日中も水分をこまめに摂るようにする。

秋季大運動会について

日時 10月21日(土) 予備日 10月22日(日)
8:30~11:45(開場:7:30)※弁当なし
※ 保護者の皆様には、運動会後の片付けのご協力をお願いします